

2/23 (祝) みそづくり開催!

にじの家サロン



2月23日祝日、前日煮た大豆の鍋を持って総勢21人が集合。自己紹介後いよいよ!と始まった途端「もちつき機が動かへん!」味噌玉づくりの最初の工程を「もちつき機のチカラ」を借りてやろうと思っていたのに!でも皆さんはミンチを作る機械やブレンダー、マッシャーを使い自分の手で、とっても上手く豆を潰して、味噌仕込みは無事に完成!

組合員も職員も互いに協力しながら、潰

してこねて丸めて!いろんな話題に花が咲き、交流も深まりました。老若男女みんな味噌友!秋の味噌開きには15種類の味が楽しみです。

早々の定員超過でごめんなさい。次は、もう少し多くの材料を調達します。材料はすべて地元産を調達!

材料は、栗東の組合員さんやコープしがで調達しました。地元産の大豆や米麴を使うことは安心であり愛着もわきます。

定員締切でお断りした皆さん申し訳ありませんでした。次回は希望者全員で「みそづくり」が出来ますように…。(事務局 池内)



3年越しの夢実現!

脳トレオレンジ会で「しだれ梅」見学ツアー



4年ほど前、オレンジ会の参加者Fさんから、鈴鹿市にある梅のパンフレットを見せてもらったことがありました。来年はオレンジ会で行きたいね♪と盛り上がっていたのですが・・・その後始まったコロナ禍。今回ようやく3年越しの思いが叶って鈴鹿市の鈴鹿の森庭園に16人で行って来ました!前日は楽しみで寝られなかったという方もあり、車内は大賑わい!雪がちらつき、寒かったのですが、庭園内のしだれ梅はちょうど見ごろで、どれも素晴らしかったです。もちろん脳トレも!「庭園周辺ののぼり旗に書いてあったのは、春まつり?梅まつり?」との問題に「旗あった?」「ひらがなでうめまつりって書いてあったな」等(答えは漢字で梅まつりでしたけど!)色んなお話ができて、楽しいひと時になりました。(いけうち)